

**Clausura de Diplomado en Instituciones de Derecho Comunitario Europeo
(orientado a la relación México-Unión Europea)**

9 de septiembre de 2010

**Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán
Universidad Nacional Autónoma de México U.N.A.M.**

Buenas Tardes

- **Dr. Darío Rivera**, (Secretario General de la FES Acatlán, U.N.A.M.)
- **Dr. Jordi Bacaria**, (Universidad Autónoma de Barcelona)
- **Mtro. Luis Antonio Huacuja**, (Responsable del Programa de Estudios sobre la Unión Europea, FES Acatlán, U.N.A.M.)

Estimados Alumnos,

- Es un gusto estar con ustedes.
- Recuerdo cuando participé, en Febrero pasado, en la inauguración del Diplomado que hoy termina.
- En aquel tiempo, acababa de llegar a México, y vi la inauguración como un comienzo compartido.
- Es bueno saber que en México, el interés por los estudios Europeos, está en aumento.
- Estoy segura de que este Diplomado, les será de gran utilidad para su futuro.

- Es importante mencionar, que estudiar sobre Europa, es una oportunidad única, hoy en día. Pues, la Unión Europea vive un momento histórico, con el Tratado de Lisboa.
- Segura, de que han aprovechado los cursos del diplomado, les quisiera dejar una pregunta:
 - ¿Qué cambio implicó el Tratado de Lisboa para la Delegación de la Unión Europea?
- Ustedes han aprendido, sobre el proceso de integración más avanzado del mundo, y serán sus mejores portavoces.
- Los invito a seguir con los estudios europeos
- Felicito a la FES Acatlán, y en particular, al Maestro Luis Huacuja, y a los demás profesores del diplomado, por su gran apoyo a estos estudios europeos.
- Felicidades a todos ustedes y les deseo un buen futuro.
- ¡Muchas gracias!